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CONSULTA DI QUARTIERE 5A 

SEDUTA DEL  11/03/2019 - VERBALE  n. 05 

 
Oggi, 11 Marzo 2019 la Consulta di Quartiere 5A, risulta convocata in seduta pubblica alle ore 21 nella Sala 

A, primo piano, Centro Civico “Il Borgo” in via Chioggia, n. 2 - Padova, con comunicazione del 18 febbraio 

2019 riportante il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Comunicazioni del Presidente su incontro Presidenti col V.Sindaco Lorenzoni 

3. Relazioni sulle richieste allo sportello di ascolto della Consulta 

4. Organizzazione convocazione società sportive con l’Assessore Diego Bonavina 

5. Organizzazione incontro con le associazioni culturali e del tempo libero 

6. Organizzazione incontro con il v.Sindaco Arturo Lorenzoni su viabilità e mobilità. 

7. Gruppi di lavoro della Consulta, stato dei lavori. 

8. Proposta incontro con i consigli pastorali di Voltabrusegana e Mandria e Don Bosco. 

9. Organizzazione della Consulta e prossimi incontri con la cittadinanza 

10. Varie ed eventuali. 

 

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 21.10 

 

PRESIEDE: Maurizio Marcassa 

 

ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: Matteo Rava 

 

IL SEGRETARIO PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI IN CARICA; 

 

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI: 

 
N. COGNOME  E  NOME Presenti Assenti Giustificati 

1 BLASI Claudia X   

2 BONI Enrico  X GIUSTIFICATO 

3 MARCASSA Maurizio X   

4 MARINI Benedetta X   

5 RAVA Matteo X   

6 SOLERO Agnese X   

7 TOLIN Giovanni X   

8 GHIDONI Paola  X GIUSTIFICATA 

9 TOGNONI Renato  X NON GIUSTIFICATO 

10     

11     

                                      Presenti  n. 
 

6    

                                         Assenti  n. 
    

 3   

 

§§§§§§§§ 
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Il Presidente pone in discussione il punto n.1 all’O.d.g. avente ad oggetto: 

  

Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 

 

DISCUSSIONE: 

 

Il Presidente procede alla lettura della bozza di verbale della riunione della Consulta del 11/2/19. Al termine 

della lettura il Presidente chiede se ci sono Componenti che vogliano apportare modifiche ed integrazioni alla 

bozza del verbale appena letto. Nessuno chiede integrazioni e/o modifiche. 

Il Presidente, rilevando che non vi sono richieste di intervento, dichiara aperta la votazione in forma palese, 

per alzata di mano, per l’approvazione della bozza di verbale della riunione delle Consulta in data 11/2/2019: 

 

DICHIARAZIONI DI VOTO: 

 

Consiglieri presenti: n. 6 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 6 

 
L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente: 
 
FAVOREVOLI n. 6 

CONTRARI n. nessuno 

 

Il Presidente, visto l’esito della votazione, dichiara approvato il verbale della riunione della Consulta dell’11 

febbraio 2019 e procederà a comunicare tale verbale come previsto da Regolamento delle Consulte. 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 2 all’O.d.g. ad oggetto: 

 
Comunicazioni del Presidente su incontro Presidenti col V.Sindaco Lorenzoni 

 

Il Presidente presenta alla Consulta un documento riepilogativo di tutti gli incontri tra i Presidenti delle Consulte 

e i vari Assessori (che si allega al presente verbale) oltre a quello con il Vice Sindaco Lorenzoni. Il Presidente 

chiede di poter relazionare la Consulta su tutti gli incontri avuti con i vari Assessori e, non solo, con il Vice 

Sindaco. Nessuno si oppone. 

 

Il Presidente riepiloga gli argomenti trattati nei vari incontri: 

 

- Il Vice Sindaco è disponibile per un incontro presso la Consulta e fisserà una data per l’incontro. 

 

- L’Ass. Benciolini ha fornito anche un documento relativo all’assegnazione di contributi alle 

associazioni che operano nei quartieri e che fanno diretto riferimento all’assessorato senza intervento 

delle Consulte. Nel corso dell’incontro si è auspicato di poter far intervenire anche le Consulte per 

l’assegnazione di tali contributi. L’Ass. Benciolini si è anche lamentata per le numerosissime richieste 

pervenute dalle Consulte. Spesso le richieste non sono attinenti all’attività delle Consulte. Ha informato 

che esiste anche un numero PIM (pronto intervento) a cui rivolgere le richieste più urgenti. L’Ass. 

Benciolini ha informato che il 14 e il 21 maggio 2019 sono programmate due riunioni formative per i 

componenti delle Consulte. A metà aprile, inoltre, è fissata una riunione plenaria presso il Comune di 

tutti i componenti delle Consulte. 
 

- L’Ass. Marta Nalin … 
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Il Presidente illustra, a questo punto, un elenco delle Sale del Comune in uso in Quartiere. Viene acquisito agli 

atti. 

 

Il Presidente riferisce di aver posto alcuni problemi nel corso di questi incontri: 

- la disponibilità di una sala migliore rispetto a quella di via Cividale, per esempio, la sala B del Borgo di 

via Chioggia n. 2, per le attività della Consulta diverse da quella delle sedute; 

- la disponibilità delle chiavi della Sala A del Borgo anche in giornate diverse da quelle della seduta della 

Consulta; 

- questione bacheche: sono assolutamente abbandonate e vanno immediatamente ripristinate, oltre che 

regolamentate nel loro utilizzo. 

 

Agnese Solero riferisce che non si capacita per quale motivo la sala B sia in concessione gratuita alla Scuola 

di Scacchi e non venga messa anche a disposizione della Consulta. 

     

Il Presidente suggerisce di predisporre e presentare al più presto una memoria riepilogativa di tali problemi da 

far pervenire all’Ass. Benciolini e per conoscenza al Sindaco e al Vice Sindaco.   

 

Il Presidente informa la Consulta che è disponibile presso l’Ufficio Urbanistica la cartografia del Quartiere. 

 

 

DICHIARAZIONI DI VOTO: 

 

Consiglieri presenti: n. 6 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 6 

 
L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente: 
 
FAVOREVOLI n. 6 

CONTRARI n. nessuno 

 

Il Presidente, visto l’esito della votazione, dichiara che provvederà alla predisposizione di un documento da 

sottoporre ai vari assessorati che riepiloghi le segnalazione finora ricevute dalla Consulta nel corso delle sue 

sedute e nell’attività dello Sportello. 

 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 3 all’O.d.g. ad oggetto: 

 

Relazioni sulle richieste allo sportello di ascolto della Consulta 

 

Agnese Solero riferisce che nel corso di uno sportello ha incontrato dei cittadini del quartiere che hanno 

presentato delle proposte nell’ambito del bando del Comune di Padova di cui ha riferito l’Ass. Micalizzi. 

Nell’ambito del bando del Comune hanno formalizzato le proposte per la sistemazione di via Valdobbiadene, 

attualmente un sentiero lungo il fosso. La seconda proposta è quella di costituire una piazza davanti al 

Patronato di Mandria, abbattendo le mura, costruendo un parcheggio, modificando la viabilità e mantenendo 

la barchessa con l’obbiettivo di destinare tale immobile a realtà associative e/o commerciali. Altra idea riguarda 

una lottizzazione tra le vie Conegliano ed Eraclea. Queste tre proposte sono state presentate allo Sportello. 

Agnese Solero chiede che vengano rilevate formalmente dalla Consulta e che venga riscontrata la loro 

ricezione e che vengano prese in considerazione. 

 

Giovanni Tolin riferisce che il progetto che riguarda il Patronato di Mandria è stato oggetto di discussione in 

Consiglio Pastorale. L’obiettivo è di destinare gli immobili ad associazioni del quartiere. La cosa è stata 

discussa anche con il Vice Sindaco Lorenzoni. Per il progetto riguardante il fossato, Giovanni Tolin afferma 

che solitamente il Comune è abbastanza contrario perché comporta l’uso di cemento. 
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Matteo Rava riferisce che ha raccolto una segnalazione riferita al parco dell’Usignolo che attualmente dispone 

di una zona ombreggiata solo all’interno dell’area giochi dei bambini. Di fatto, questa limitazione (peraltro 

corretta nella zona di gioco) impedisce l’uso del parco anche alle persone anziane. Si suggerisce di creare 

una zona ombreggiata anche al di fuori della zona dei giochi. Inoltre, sarebbe necessario dotare il parco di un 

bagno (anche chimico). Il parco, nottetempo, rimane aperto e viene frequentato da persone che lasciano 

parecchio sporco (lattine, bottiglie, sigarette, cartacce e in alcuni casi escrementi) che rendono inospitale lo 

stesso ai bambini che lo frequentano. La proposta è quello di dotare il parco di una casetta mobile da attribuire 

in uso ad associazioni operanti nel quartiere le quali a fronte di tale disponibilità si renderebbero responsabili 

dell’apertura/chiusura del parco stesso in orario notturno.  

 

Agnese Solero e Giovanni Tolin riferiscono che hanno ricevuto segnalazioni in relazione allo stato degradato 

della rampa di accesso all’argine da Passeggiata Mandria (privo di illuminazione pubblica, frequentato da 

spacciatori). Inoltre, riferiscono che sull’argine di via Mandria non ci sono fontanelle e cestini. Inoltre, l’argine 

di Via Decorati al Valor civile è sprovvisto di illuminazione pubblica, fontanelle e cestini. 

 

Claudia Blasi riferisce di aver ricevuto richieste per le panchine nel parco di via Bressanone, di delimitazione 

dell’area di SRC all’inizio di Via Rovigo che non è molto bella da vedere, soprattutto in un angolo del quartiere 

che ne rappresenta l’ingresso. Sono arrivate anche delle foto in relazione ad una discarica abusiva in Via 

Madonnina, incrocio via Ca’ Rasi all’interno del Casello ferroviario. Claudia Blasi mostra le foto pervenute. 

L’Ass. Gallani è stata informata in merito. Claudia Blasi proverà a sentire l’Ass. Gallani per capire se sono stati 

fatti approfondimenti in merito. 

 

Il Presidente riferisce che il giorno 15 marzo deve presentare i tre progetti all’Ass. Micalizzi per il programma 

di luoghi da proporre in relazione al bando: 

- riqualificazione dei luoghi aperti al pubblico del centro commerciale “Il Borgo” di via Chioggia n. 2 a 

Padova (piazza, spazi retrostanti, ecc.); 

- riqualificazione dei parchi “Usignolo”: dotazione di aree ombreggiate anche fuori dall’area giochi, un 

servizio igienico, alcune panchine, la gestione della chiusura notturna del parco e l’eventuale 

installazione di una casetta per le associazioni che faccia da riferimento per apertura/chiusura del parco; 

- riqualificazione del parco prospicente al capolinea n. 5: attribuzione di un nome, dotazione di aree 

ombreggiate, l’illuminazione notturna e la gestione della chiusura notturna del parco. 

 

DICHIARAZIONI DI VOTO 

 

Consiglieri presenti: n. 6 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 6 

 
L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente: 
 
FAVOREVOLI n. 6 

CONTRARI n. nessuno 

 
Il Presidente, visto l'esito della votazione, dichiara: 

- che predisporrà un documento con le tre proposte discusse dalla Consulta da presentare all’Ass. 
Micalizzi in relazione al bando; 

- di comunicare, agli assessori competenti, le segnalazioni pervenute alla Consulta. 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 4 all’O.d.g. ad oggetto: 

  

Organizzazione convocazione società sportive con l’Assessore Diego Bonavina 

 

L’Ass. Bonavina ha suggerito un incontro il giorno 9 aprile alle ore 20.30 presso la sala A del Centro “Il Borgo”. 

Il Presidente chiede la disponibilità ai componenti della Consulta di preparare una locandina per tale 

appuntamento. L’Ass. Bonavina ha richiesto l’elenco delle associazioni sportive. Matteo Rava invierà al 

Presidente tale elenco. 
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§§§§§§§§ 

 

Il Presidente, visto l’orario (sono le 23) ritiene di sospendere i lavori della Consulta e rinviare i punti all’ordine 

del giorno non discussi (che non rappresentano situazioni urgenti) alla prossima riunione della Consulta. 

 

Constatato che nessuno chiede più la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

LA  SEDUTA VIENE TOLTA ALLE ORE 23.15 DEL 11/03/2019. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

MAURIZIO MARCASSA MATTEO RAVA 

  

 


